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Médico de Santo 
Ângelo defende 

o tratamento 
precoce de 
pacientes 

com Covid-19

O cirurgião vascular 
Rafael Fontoura afirma 
que daqui a quinze dias 
o número de internações 
e de pessoas na UTI 
será menor em Santo 
Ângelo e a modalidade 
de tratamento precoce 
de pacientes com o novo 
coronavírus adotado na 
UPA da cidade será um 
modelo viável e adotado 
em outros centros de 
tratamento no Rio 
Grande do Sul

Foto de arquivo
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Retrato cotidiano

Chuva 
volumosa 
altera o 
cronograma 
de obras

Chuva acima da média cria dificuldade para 
o avanço de obras de drenagem pluvial e de sa-
neamento básico na zona urbana do município 
e prejudicam a mobilidade urbana dos santo-
-angelenses. Da meia-noite de ontem até às 
17h30min, quando esse conteúdo era preparado 
para o jornal já havia acumulado 114,8 milíme-
tros de chuva na estação meteorológica da URI.

Nesta semana há a interrupção de um trecho 
da Rua 25 de julho entre a Venâncio Aires e a 
Rua Marechal Floriano devido a uma obra de 
qualificação do esgoto pluvial, ou seja de escoa-

mento das águas da chuva. Segundo o Secretário 
do Meio Ambiente do Município de Santo Ânge-
lo, Francisco Medeiros, são necessários ainda 15 
dias de sol para concluir o trecho que termina 
na Rua Marechal Floriano.  

Existe a previsão da obra avançar pelo cal-
çadão, em uma segundo processo licitatório que 
está em andamento, mas o secretário não soube 
precisar datas, informando que ainda depende 
de ajustes na secretaria do planejamento.

Existe a previsão do sol aparecer timidamen-
te nessa quarta-feira e mais intenso na quinta. 

Marcos Demeneghi

Desde a última sexta-feira (03), a comuni-
dade santo-angelense pode informar o descum-
primento de restrições em meio à pandemia do 
novo Coronavírus por meio de mais um telefone 
de contato: 3313-9390, que vai funcionar de se-
gunda a sexta-feira, no período das 8h às 12h e 
das 13h30min às 17h30min. O Plantão pelo tele-
fone 99707-1919 segue em atividade de domingo 
a domingo durante 24 horas. 

Em Santo Ângelo, entre as diversas medidas 
para conter o avanço da pandemia da Covid-19, 
o prefeito Jacques Barbosa editou decretos, con-
forme restrições definidas pelo Estado, que res-
tringem o funcionamento de estabelecimentos 
após as 23 horas, a circulação de pessoas e aglo-
merações em locais públicos, medidas necessá-
rias para reduzir o impacto do contágio do novo 
Coronavírus (Covid-19). 

Novo telefone de denuncia 
de irregularidades na 

pandemia

Além de manter obras de ampliação e mo-
dernização de unidades de saúde, o prefeito Jac-
ques Barbosa anunciou que a sede da Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS) vai passar por obras 
de reestruturação no espaço físico com mudan-
ças em alguns setores, aprimorando a qualidade 
para quem busca atendimento e oferecendo um 
novo e amplo espaço para as atividades dos ser-
vidores da área da saúde. 

Na tarde da última sexta-feira (03), o enge-
nheiro civil Renan Miotti e a projetista Mirela 
Ferrazza realizaram a visita técnica ao local, 
acompanhados do assessor da SMS, Sérgio Ama-
ral Júnior, e da coordenadora da Atenção Básica 
da SMS, enfermeira Carine Amabile Guimarães. 
As obras deverão iniciar no decorrer desta se-
mana. 

Secretaria de Saúde 
passará por obras
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A afirmativa foi realizada na manhã de segunda-
-feira, dia 6, em entrevista na Rádio Santo Ângelo. A 
certeza do médio tem base na experiência de enfren-
tar o surto de Covid-19 no Lar da Velhice Izabel Oli-
veira Rodrigues. Neste lugar o morador mais jovem 
tinha 80 anos e a mais longeva 108 anos. Segundo o 
relato do médico o tratamento precoce baixou o ín-
dice de internação hospitalar e o estudo deste caso, 
comparado a outros semelhantes no mundo, incenti-
vou os médicos, o secretário de Saúde do Município, 
Luis Carlos Cavalheiro e o Prefeito, Jacques Barbosa, 
a adotarem o mesmo protocolo de atendimento na 
UPA da cidade. Os profissionais e gestores de saúde 
esperam um promissor resultado daqui a 15 dias. 

Segundo este profissional, todos os idosos rea-
lizaram um eletrocardiograma e exames básicos de 
sangue, como não havia protocolo de tratamento 
foi indicado a todos os infectados um coquetel de 
quatro medicamentos, ele relata que 12% foram 
para o hospital, mesmo percentual de mortalida-
de o que considerou um resultado muito eficiente. 
“Tive uma experiência muito gratificante no Lar. 
Sem protocolo pré-definido para este tipo de situa-
ção resolvemos medicar a todos e acho que foi uma 
das decisões mais acertadas”.

“Não é na UTI que a gente ganha 
do Novo Coronavírus” 

Afirma Rafael ao mencionar as estatísticas de 
recuperados na UTI, na opinião dele o foco de tra-
tamento não pode estar na exceção deve ser reali-
zado de modo precoce e sem ideias preconcebidas, 
“não é focado a exceção, politizando ou ideologi-
zando o tratamento médico que será encontrada 
uma solução. O médico vê com cautela a polêmica 
em torno de assuntos médicos e defende o debate 
científico com base em resultados práticos. 

Rafael lembra do contexto dos pacientes do lar da 
velhice, onde foram infectados 29 idosos e nove (9) 
funcionários neste surto, todos os funcionários já es-
tão recuperados e ocorreu uma taxa de mortalidade 
dos idosos na casa de 12%. Diante disso ele afirma que 
“devemos focar no tratamento das pessoas que desen-
volvem o sintoma, tratar os casos iniciais com as medi-

cações disponíveis”.  
Além de afirmar que o coquetel de medicamen-

tos que, inclusive indica a hidroxicloroquina, o mé-
dico dá outra declaração polêmica: 

“O comércio está sendo punido, 
mas ele não é o vilão do contágio, 
não promove junções e aglomera-
ções” . 

Rafael afirma que “tem gente que pegou o ví-
rus em jantinha, festinha, bar, aglomerações em 
pequenos espaços” e defende maior liberdade para 
exercício do comércio. 

Hidroxicloroquina
Quanto a hidroxicloroquina Rafael disse que a 

dose é baixa e o tempo de ingestão é curto. Um dos 
kits de medicamento possui a cloroquina, além de 
existirem outras opções de medicação, uma vez es-
colhida essa via, há que se considerar que será um 
comprimido por dia, durante cinco dias e na opi-
nião deste profissional da saúde não trará efeitos 
colaterais severos aos pacientes. 

O médico concorda com a OMS que não indica 
o medicamento em casos graves, mas em casos le-
ves e no estágio inicial ele acredita que pode salvar 
vidas e não sobrecarregar o sistema de saúde. 

Por outro lado, Rafael também condena o uso 
de medicamento sem necessidade, no momento 
inoportuno e em doses não assertivas. O protoco-
lo de atendimento em discussão, embora prescrito 
precocemente, não é um medicamento preventivo 
que deva ser tomado indiscriminadamente, como 
automedicação, todo paciente necessita de acompa-
nhamento médico para observar as reações no or-
ganismo. Os efeitos colaterais não são descartados 
e nestas exceções o acompanhamento médico se 
torna indispensável para garantir a vida do paciente. 

“Daqui duas semanas me chama de novo, vai di-
minuir a quantidade de internação no hospital, vai 
diminuir a quantidade de internação na UTI e vai ser 
diferente a história da doença e o exemplo que Santo 
Ângelo está dando para o Estado será copiado”. 

Covid-19 Foto: Anti Filmes

O cirurgião vascular Rafael Fontoura 
afirma que daqui a quinze dias o 

número de internações e de pessoas 
na UTI será menor em Santo Ângelo 

e a modalidade de tratamento precoce 
de pacientes com o novo coronavírus 
adotado na UPA da cidade será um 
modelo viável e adotado em outros 

centros de tratamento no Rio Grande 
do Sul

Médico  de 
Santo Ângelo  
afirma que o 

tratamento 
precoce de 
pacientes 

modificará 
a história do 
Covid-19 no 

Estado
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D. ECILA - feliz e emocionada na foto cercada por suas filhas ELOISA DORO, ELIANA 
LEMES DA SILVA e EMILENA LEMES,  celebrou no dia 1º deste mês, seus 88 anos muito bem 
vividos,  sendo o centro das atenções de suas filhas, genros, netos, demais familiares e amigos.

PARTICIPAÇÃO 
DE NASCIMENTO

Os papais Vinícius Willms e 
Jeana Ruckert Ribeiro participam 

com muita alegria o nascimento de

PEDRO
Fo

to
: D

iv
ul

ga
çã

o

ocorrido no dia 30 de junho de 2020,  
em Santo Ângelo.

LAURA SARTURI - num dos belos clics do seu 
maravilhoso “Book de 15”, assinado pela fotógrafa Bárbara Rigo.

Foto: Vick Almeida

Foto: Bárbara Rigo
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Gina Sandri - querida e dinâmica, e seu irmão gêmeo Zeca Rigo 
- respeitado empresário, leia-se Mecautor - estrearam idade 
nova, na última segunda-feira, dia 6. Ontem, dia 7, quem ouviu  
o tradicional “parabéns à você”, foi a carismática Dalva Toscani - 

que  com competência atua na direção da Toscani & Valentini. E 
hoje, dia 8, a destacada diretora da Escola Pinguinho de Gente, 
Salete Mürmann, acrescenta mais um ano em sua vida. À Gina, 
Zeca, Dalva e à Salete, parabéns, saúde, felicidades e sucesso!

FELIZ 
ANIVERSÁRIO!

Foto: Margarete Maciel Foto: Vick AlmeidaFoto: Josiane KrausFoto: Divulgação

GINA SANDRI ZECA RIGO DALVA TOSCANI SALETE MÜRMANN
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INFORMATIVO 14ª CRE
Rosa Maria de Souza

Coordenadora Regional da Educação - 14ª CRE
E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br
Blog: http://cresantoangelo.blogspot.com.br

Nossa página no face é 14ª CRE

SEDUC APRESENTA A MATRIZ
DE REFERÊNCIA DO MODELO

HÍBRIDO DE ENSINO
A Secretaria Estadual da Educação (SEDUC) apresentou, 
na terça-feira, 30 de junho, a Matriz de Referência da Rede 
Estadual que norteará os currículos do modelo híbrido 
de ensino, que compreende as aulas remotas e as aulas 
presenciais até o final de 2020. As aulas presenciais não 
possuem data definida para retorno. O encontro teve o 
intuito de orientar os professores para implantação das 
novas matrizes conforme orientação da Base Nacional 
Comum Curricular (BNCC) e do Referencial Curricular 
Gaúcho (RCG). A diretora do Departamento Pedagógico, 
Letícia Grigoletto, enalteceu o momento: “Estamos 
passando por um processo de readequação, ressignificação, 
adaptação e migração para o modelo remoto e híbrido de 
ensino. Estamos fazendo buscas ativas para facilitar o 
acesso dos alunos, para quantificar quantos tem acesso à 
internet e quantos possuem equipamentos, com o intuito 
de estabelecer as estratégias regionais para que todos 
tenham acesso à educação”, complementou.

14ª CRE REALIZA WEBCONFERÊNCIAS
 A 14ª Coordenadoria Regional de Educação reuniu 
virtualmente no dia 29 de junho, os diretores e secretários 
das escolas estaduais para orientar sobre as novas 
funcionalidades do ISE. Na webconferência de quinta-
feira, 2 de julho, o Departamento Pedagógico abordou  
sobre a Matriz Referência/2020 do Ensino Fundamental 
envolvendo diretores, supervisores e professores dos 
anos iniciais. Na oportunidade, a Coordenadora Rosa 
Maria de Souza transmitiu o reconhecimento da SEDUC 
pela dedicação e trabalho de todos os profissionais 
envolvidos na educação neste momento de muitos 
desafios. “Acreditamos no esforço de cada um”, ressaltou. 
A Diretora do Departamento Pedagógico, Sandra Grasel, 
orientou questões práticas quanto às aulas remotas, matriz 
de referência e uso da plataforma Google Classroom. 

GOVERNO ABRE CONSULTA SOBRE RETORNO 
PRESENCIAL DAS AULAS

Com o objetivo de elaborar uma solução coletiva e 
colaborativa, o governo do Estado iniciou no dia 02 de 
julho, uma consulta a 1.520 entidades representativas 
sobre a retomada presencial das atividades de ensino. 
Até o dia 12 de julho, serão recebidas sugestões sobre o 
retorno das aulas e protocolos de prevenção por meio de 
formulário eletrônico. Embora ainda não tenha uma data, o 
governo já definiu que o retorno das atividades presenciais 
será gradual e por etapas de ensino, a cada duas ou três 
semanas. No formulário enviado diretamente a cada 
entidade, são apresentados quatro cenários, começando 
pela educação e deixando por último o ensino superior, 
por exemplo, ou iniciando e finalizando com a educação 
infantil. Mas também existe a oportunidade de que cada 
avaliador apresente um cenário próprio.

REDE ESTADUAL DE ENSINO DO RS ALCANÇA 
PRIMEIRO LUGAR NO RANKING DO ENEM

No comparativo com as redes estaduais das 27 unidades 
federativas, os alunos gaúchos obtiveram, em 2019, o 
melhor nível de proficiência em Redação e Prova Objetiva. 
As notas foram de 569,88 e 491,7, respectivamente. Os 
dados foram publicados no portal do Instituto Nacional de 
Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira (INEP), 
na quarta-feira, 1º de julho. Em 2018, a Rede Estadual foi 
a quarta colocada em Redação com nível de proficiência de 
488,13. Já na Prova Objetiva, no mesmo ano, o desempenho 
foi de 503,2, o que garantiu a quinta colocação. De acordo 
com o Secretário Estadual da Educação, Faisal Karam, o 
resultado é fruto da dedicação dos servidores e educadores 
da Rede. Além disso, o monitoramento e gerenciamento 
constante dos dados escolares, coordenados pelo 
Departamento de Planejamento da SEDUC, foi um fator 
determinante. “Tivemos, ao longo de 2019, diversas 
iniciativas com o intuito de realizar correções no ensino 
do Rio Grande do Sul. Realizamos um trabalho focado 
na redução da evasão escolar e com contato próximo 
de escuta junto às escolas e à comunidade escolar por 
meio de projetos como o SEDUC em Missão. Acima de 
tudo, contamos com uma equipe interna de servidores 
comprometidos e professores que, mesmo diante de tantos 
desafios, trabalham de forma incessante para transformar 
a educação do Estado”, destaca.

14ª CRE REALIZA O 2º WEBINÁRIO
A 14ª Coordenadoria Regional de Educação, através do 
Departamento Pedagógico, realizou no dia 06 de julho, 
o segundo Webinário sobre a temática Google Sala de 
Aula. Na ocasião, a professora Fabiane Wentz, professora 
da Rede Pública Estadual e da Rede Privada de Ensino 
abordou as “Potencialidades do Google Sala de Aula no 
processo ensino –aprendizagem híbrido e ativo”.  A 14ª 
coordenadoria Regional de Educação está realizando 
capacitações para utilização da plataforma Google Sala 
de Aula envolvendo as equipes diretivas e os professores 
referência em TICs das escolas estaduais.

Assistência Social

Central do 
Bem se torna 

referência 
para doações
Entre as funções da Central do Bem está 

o recebimento e doação de roupas, cal-
çados, cobertores, produtos de higiene 

pessoal e alimentos. 

Divulgação PMSA

O Frigorífico Alibem está apoiando ações de 
combate a pandemia do novo Coronavírus. Nesta 
semana, a indústria fez uma nova doação para a 
Central do Bem. O diretor do Frigorífico Alibem, 
Juscelino Francisco Gonçalves, fez a entrega de 
2,5 mil litros da substância Vantotrex, usada para 
a higienização de espaços públicos, e mais três mil 
máscaras.

As doações foram recebidas pela primeira-dama 
Juliana Barbosa e o secretário municipal de Indús-
tria e Comércio, João Baptista Santos da Silva. Ju-
liana agradeceu a nova doação feita pelo Alibem, 
lembrando que a empresa já havia doado oito mil 
máscaras, 50 litros de álcool 70%, cinco litros de so-
lução sanitizante e 500 cestas básicas ao Município.

Nesta semana, a agência de Santo Ângelo da Cre-
sol (Cooperativa de Crédito Rural Solidário) realizou 
uma doação especial para a Central do Bem, braço 
solidário do Governo Municipal.

A gerente Camila Lunardi, acompanhada de inte-
grantes de sua equipe, entregou para a coordenadora 
da Central do Bem, Tassiana Ribeiro, máscaras para 
serem distribuídas às pessoas atendidas pelo depar-
tamento. Ela destacou que a agência da Cresol tam-
bém distribuiu máscaras entre seus associados e en-
tidades assistenciais, demonstrando o compromisso 
da cooperativa com sua região de abrangência.

Nos oito municípios de atuação da Cresol Guarani 
das Missões, foram mais de quatro mil máscaras do-
adas, estas adquiridas com recurso do Fundo Social.

Queda em 
índices de 

criminalidade
O Sétimo Regimento de Polícia Montada 

(7º RPMon) com sede em Santo Ângelo 
divulgou na última segunda-feira, dia 6, 

um balanço comparativo entre os primeiros 
semestres de 2019 e 2020. Os dados 

mostram redução na maioria dos tipos de 
delitos, exceto o abigeato. Destaque para 

a queda no roubo de veículos que caiu em 
100% nesta comparação. 

A Central do Bem se tornou uma referência em 
assistência social tanto para a população, quanto 
para  entidades do Município de Santo Ângelo. 

CONFIRA ALGUMAS DAS DOAÇÕES 
DOS ÚLTIMOS DEZ DIAS: 

vereador Maurício Loureiro e João Lourenço Jú-
nior; Grupo de Airsoft EAGLE; FEMSA Coca-Cola, 
representada por Juliana Parcianello Munchen, 
dou kits de higienização para uso da equipe; CTG 
Tio Bilia, através do patrão Luiz Marques, repassou 
doações arrecadadas no galeto solidário; Ordem 
Rosacruz fez doação de 121 máscaras e cinco cestas 
básicas arrecadados na coleta solidária e doações do 
vereador Felipe Terra Grass e Pedro Grass.
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Covid-19

Empresários lideram uma campanha 
para garantir a instalação de cinco leitos 

UTI Covid-19 no Hospital Santo Ângelo
A iniciativa privada está mobilizada para operacionalizar 
cinco leitos UTI destinados ao tratamento de pacientes 

com Covid-19 no Hospital Santo Ângelo. A campanha está 
em andamento, mas já surpreende os organizadores com 
a participação de mais de 100 empreendedores, inclusive 

pessoas físicas e a arrecadação atinge o montante superior a 
R$ 490 mil (valor contabilizado na manhã de ontem, dia 7)

Somente um leito ocupado ganha 
diárias do SUS e garante a sua ma-
nutenção financeira. Por outro lado, 
somente leitos “disponíveis” e com 
infraestrutura de equipamentos e 
equipe técnica qualificada garantem 
as vidas em caso de agravamento da 
pandemia.  

Diante deste paradoxo, o em-
presariado local e regional resolveu 
abraçar a causa do Hospital Santo 
Ângelo, criar um fundo financeiro e 
garantir a montagem destes leitos e 
sua manutenção por no mínimo três 
meses. 

As doações iniciaram na semana 
passada e já contam com mais de 100 
participações. O montante arrecada-
do é de R$ 508.460,00. O  esforço 
para operacionalizar estes Leitos 
UTI Covid-19 contribuem para que o 
sistema de saúde regional não entre 
em colapso e sejam mantidas as ati-
vidades econômicas nos municípios 
das missões. 

Pois uma das variáveis mais im-
portantes na designação das bandei-
ras do Distanciamento Controlado 
é a disponibilidade de leitos para 

atender a população e neste quesi-
to é possível atuar de modo efetivo, 
tendo em vista que o Estado já havia 
destinado cinco novos respiradores 
para a região e fatava os recursos 
para montar e manter os leitos. 

A campanha conta com o apoio da 
AMM – Associação dos Municípios 
das Missões, CDL, ACISA, Sindilojas 
Missões, Sindicato Rural e Sindigê-
neros e tem a coordenação do empre-
sário Fernando Lôndero. 

O projeto iniciou depois de uma 
reunião ocorrida entre representan-
tes destas entidades e a direção do 
Hospital Santo Ângelo, neste encon-
tro foi exposta a necessidade de exis-
tir uma garantia de recursos para no 
mínimo três meses de funcionamen-
to das novas Unidades de Tratamen-
to Intensivo. 

A campanha está em andamento 
e aberta a participação com depósi-
tos na seguinte conta: Banco: Uni-
cred nº - 136; Agencia: 5100; Cta 
Corrente: 003892-0 - Favorecido: 
ASSOCIAÇÃO HOSPITAL DE CARI-
DADE DE SANTO ÂNGELO - CNPJ: 
96.210.471/0001-01

CUSTO PACIENTE DIA UTI:
R$ 3.052,00 X 5 leitos = R$ 15.260,00 p/dia
R$ 15.260,00 X 30 dias = R$ 457.800,00 p/mês
Estado R$ 1.600,00 X 5 leitos = R$ 8.000,00 p/dia
R$ 8.000,00 x 30 dias = R$ 240.000,00 p/mês
Diferença R$ 217.800,00

OBSERVAÇÃO:
1) O Hospital de Caridade de Santo Ângelo fornecerá recibos da presente contri-
buição.
2) Ao final do período será apresentada prestação de contas, submetida à aprova-
ção da ACISA, CDL, SINDILOJAS, SINDIGÊNEROS e SINDICATO RURAL DE 
SANTO ÂNGELO, com cópias para essa empresa

CONTA PARA DEPÓSITO
Banco: Unicred nº - 136; Agência: 5100; Cta Corrente: 
003892-0 - Favorecido: Associação Hospitalar de Ca-
ridade De Santo Ângelo - CNPJ: 96.210.471/0001-01

COLABORADORES DA CAMPANHA ATÉ AS 15H DE ONTEM

Governo Municipal inaugura Centro de Atendimento à Covid-19

Foi inaugurado em Santo Ângelo na parte ex-
terna da Unidade de Pronto Atendimento (UPA), 
no Bairro Pippi o Centro de Atendimento para En-
frentamento à Covid-19, em área construída de 135 
metros. A unidade iniciou o atendimento na tarde 
desta sexta-feira e conta com recepção, sala de tes-
tagem, dois consultórios, sala de medicação e vai 
funcionar diariamente das 7 às 22 horas, com qua-
tro médicos, quatro enfermeiros e quatro técnicos 
de enfermagem, sob a coordenação do enfermeiro 
Fábio Escobar, e atende a todos os pacientes que 
apresentarem síndromes gripais e casos suspeitos 
da Covid-19.

De acordo com o secretário de Saúde, Luís 

Carlos Cavalheiro, o Centro vai priorizar o enfren-
tamento à Covid-19 no município com um aten-
dimento diferenciado, seguindo os protocolos da 
saúde pública que vem sendo utilizado nas grandes 
cidades do país e do mundo. “É importante criar 
estas estruturas para oportunizar mais atendimen-
tos na área da saúde em Santo Ângelo, principal-
mente com este novo local, onde vamos priorizar 
o enfrentamento ao Coronavírus com avanços no 
atendimento aos pacientes, cuidando das pesso-
as que apresentam os sintomas leves, realizando 
aqui, o primeiro atendimento, já com a medicação 
e liberando, também, os postos de saúde para que 
possam atender às demais patologias”, explica. 
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Literatura

Posse na 
Academia 

Santo-
angelense 
de Letras

A Academia Santo-angelense de Letras 
realizou na segunda-feira, 6 de julho, 

no Centro Municipal de Cultura, 
sessão solene de posse da gestão 2020-
2022. O ato empossou Renato Schorr 

como presidente 

Divulgação  ASLE

Em virtude da pandemia da Covid 19, a posse 
aconteceu em ato interno e distinto, obedecen-
do aos protocolos de distanciamento e também 
observando o Artigo 49 do Estatuto da ASLE, 
que preconiza ato solene para o ato de posse. A 
cerimônia foi prestigiada pelo Secretário Muni-
cipal de Cultura Marco André München, espe-
cialmente convidado.

Com cerimonial conduzido pelo acadêmico 

Luciano Freitas e secretaria ad hoc a cargo da 
acadêmica Dinalva Alves de Souza, os trabalhos 
foram presididos pelo acadêmico Girvani Sei-
tel.

Antes da passagem de gestores, foi apresen-
tado um Datashow com a prestação de contas 
da gestão, dados já de conhecimento dos mem-
bros da ASLE desde 14 de março de 2020.

A diretoria da ASLE, eleita para a gestão 

2020-2022, é constituída pelos Acadêmicos: 
Renato Jacob Schorr – Presidente; Paulo Prado 
Machado – Vice Presidente; Adelino Jacó Seibt 
– Presidente do Conselho Fiscal.

Após o ato de posse e leitura da Ata da Elei-
ção realizada em dezembro de 2019, aconteceu 
o juramento dos empossados e manifestações 
do presidente que entregou o cargo, Otávio Rei-
chert e do novo presidente, Renato Schorr.


